

Regina Krieger Patenbraut der FFW

Blaibach. Sicherlich hat sich der eine oder andere Blaibacher gewundert, warum am Samstagabend der Spielmannszug durchs Dorf spielte. Die Erklärung ist denkbar einfach: Die FFW war auf dem Weg, sich die Zusage der Patenbraut für ihr großes Fest im Juli einzuholen. Mit Regina Krieger hatte der Jubelverein eine passende Patenbraut gefunden, die beim 150-jährigen Gründungsfest das Band zum Patenverein Bärndorf enger knüpfen soll. Die Festleiter Heinrich Krieger und Thomas Raab mit dem Festausschuss, Festmutter Isabella Höcherl, Festbraut Ramona Raab, Schirmherr Wolfgang Eckl, und der Spielmannszug zogen daher hinauf auf den Schusterberg, um im Hause des Vereinsvorsitzenden dessen Tochter um die Übernahme des Amtes zu bitten. Der Festleiter sprach die Bitte in Reimform aus. Regina Krieger erwiderte erfreut, gerne das Amt zu übernehmen und bedankte sich herzlich für das Vertrauen. Als kleinen Dank bekam die frischgebackene Patenbraut einen Blumenstrauß und der Spielmannszug ließ erneut seine Instrumente erklingen. Die Familie Krieger lud im Anschluss alle zum Abendessen und gemütlichen Beisammensein in ihr Haus ein. Gesellig und bei bester Kameradschaft ließ man den Abend ausklingen. – Bild: Die Festleiter mit Regina Krieger Foto: Ziereis

1 von 1 29.02.2016 20:11